

## Diciembre mes pico de la campaña tabacalera

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 28 Noviembre 2019 13:05

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6421

---



El mes de diciembre marcará el pico de la campaña tabacalera en Pinar del Río, una provincia sobre la que recae alrededor del 70 por ciento de toda la producción del país.

Virginio Morales Novo, especialista del Grupo Empresarial Tabacuba, señala que existe un balance adecuado de posturas y que se labora en la preparación de los campos para plantar la mayor cantidad de áreas posibles.

Hasta el 20 de noviembre, en Vueltabajo se habían sembrado 2 455 hectáreas (ha) y se contabilizaba un balance de posturas con el que es posible llegar a 4 900 al cierre del mes.

En tanto, para la primera decena de diciembre pudieran sumarse otras 2 900.

Morales Novo precisa que hasta el momento se cuenta con más de 300 000 canteros de semilleros y se continúa regando, a fin de asegurar la postura que demanda la contienda.

En total, la provincia tiene contratadas 19 769 ha, aunque existe el propósito de superar esa cifra.

El especialista de Tabacuba añade que la preparación de las vegas continúa. “Se sigue cruzando y alistando tierra. No debe haber dificultad para asimilar los balances de posturas que vamos teniendo”, asegura.

Por otra parte, afirma que se mantiene el tiro de madera y la entrada de elementos de techo y de puntillas al territorio, para las casas de

## Diciembre mes pico de la campaña tabacalera

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 28 Noviembre 2019 13:05

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6421

---

cura natural de la aromática hoja.

“Se han terminado 3 163 nuevos aposentos y 266 están en construcción”. Unido a esto destaca que se sobrepasó el plan de reparaciones para el año. De 6 200 previstas, se han acometido 7 603, y otras 493 se encuentran en proceso.

Durante la campaña 2019-2020, las 23 empresas que cultivan tabaco a lo largo del país, deberán plantar unas 30 000 ha.

El tabaco constituye el principal rubro exportable de la agricultura cubana, con ingresos que en el 2019 deben superar los 260 millones de dólares.